
Consiglio dell’Ordine degli Avvocati di Avellino. 

Seduta  del  25/05/11 ore 15:30. 

Sono presenti i consiglieri: Volino, Benigni, Maietta, D’Agostino,  Fimiani, Lieto, Fabiano,  Lenzi, 

De Giovanni, Sandulli, Cerrato, Iandoli, Fusco e Giglio. 

Sul punto n. 1 dell’ordine del giorno (successivamente denominato o.d.g.) “Accreditamento Ente di 

conciliazione dell’Ordine – determinazioni” il presidente informa il Consiglio dell’esito positivo del 

procedimento di accreditamento del Consiglio dell’Ordine degli Avvocati di Avellino per cui il 

Consiglio delibera di demandare ai delegati (come da precedente delibera) di procedere a tutti gli 

adempimenti necessari. 

L’avv. D’Agostino non ritiene di fornire il proprio contributo all’organizzazione operativa 

dell’organismo di conciliazione perché non condivide  la ratio della norma istitutiva della 

conciliazione, auspicandone la declaratoria di illegittimità costituzionale: a questo punto subentra 

nella turnazione già assegnata (come da precedente verbale) al consigliere D’Agostino l’avv. Lenzi. 

L’avv. Benigni evidenzia che allo stato, non essendo possibile preventivare i costi per gestire 

l’organismo e gli eventuali incassi, rappresenta la necessità, alme no per il primo anno, di prevedere 

una tassa di iscrizione all’organismo  pari ad euro 50,00 (con una riduzione da stabilirsi per i 

praticanti), per poi verificare, successivamente, eventuali modifiche da introdurre. 

Il Consiglio, pertanto, delibera di istituire una tassa annua  per gli iscritti all’organismo pari ad euro 

120,00  per gli avvocati ed euro 80,00 per i praticanti (con scadenza al 31/12/2011). 

Sul punto n. 2 dell’o.d.g. “Approvazione bilancio consuntivo 2010 – preventivo 2011 relatore Avv. 

De Giovanni”, il consigliere tesoriere introduce l’argomento, esponendo le voci del bilancio 

consuntivo e preventivo. Il Consiglio delibera di affidare, con modalità da stabilirsi, la riscossione 

delle tasse non pagate e degli importi relativi a visti di congruità e pareri, non corrisposti, ad una 

società esterna  e di subordinare la iscrizione all’organismo di conciliazione  alla regolarità 

amministrativa-contabile della posizione del singolo iscritto all’Ordine. Il Consiglio, inoltre, 

delibera di incaricare il tesoriere affinchè provveda, coordinandosi con il segretario amministrativo, 

ad invitare, formalmente, i colleghi a provvedere al versamento delle tasse arretrate entro e non 

oltre il 31/12/2011. 

Il consigliere D’Agostino, in considerazione della politica ispirata alla massima trasparenza, da 

tempo adottata dal Consiglio, chiede che l’approvazione del bilancio sia demandata alla volontà 

dell’assemblea degli iscritti. 

Il Consiglio, approva il progetto del bilancio consuntivo e preventivo (che si allega al presente 

verbale), predisposto dallo Studio Commerciale Frasca-Capone e rimette all’assemblea degli iscritti 

l’approvazione definitiva.   



Sul punto n. 3 dell’o.d.g. “Convenzione Lextel” il Consiglio approva la convenzione che si allega. 

Sul punto n. 4 dell’o.d.g. “Convenzione Poste-plus” di pubblicare la convenzione sul sito 

istituzionale. 

Sul punto n. 5 dell’o.d.g. OMISSIS. 

Sul punto n. 6 dell’o.d.g.  “Richiesta crediti formativi Associazione Diritto e Libertà”, il Cosiglio 

delibera positivamente sulla richiesta, attribuendo n. 4 crediti formativi all’evento.  

Sul punto n. 6 dell’o.d.g. “Richiesta Asso Consum”, Il Consiglio, non accreditando eventi in 

“videoconferenza”, delibera negativamente. 

Alle ore 17:20 si allontana il consigliere Cerrato. 

Sul punto n. 7 dell’o.d.g. OMISSIS.  

Sul punto n. 8 dell’o.d.g. OMISSIS. 

Sul punto n. 9 dell’o.d.g. OMISSIS.  

Sul punto n. 10 dell’o.d.g. OMISSIS.  

Sui punti nn. 11 “Iscrizioni e cancellazioni”, 12 “Gratuito patrocinio”, e 13 “Pareri” il Consiglio 

delibera positivamente sulle richieste. 

Sul punto n. 14 dell’o.d.g. “Varie ed eventuali” il Consiglio delibera OMISSIS. 

Il Consiglio approva la richiesta presentata dalla Commissione Pari Opportunità relativa 

all’organizzazione di una tavola rotonda dal tema “Il legittimo impedimento nel processo civile “ 

impegnando una spesa pari ad euro 500,00 per garantire la massima pubblicità all’evento e per la 

organizzazione di un “coffee-break”.   

Alle ore 17:50 la seduta è sciolta. 

Il Consigliere Segretario                                            Il Presidente   

Avv. Fabio Benigni                                                   Avv. Edoardo Volino 

F.to:                                                                           F.to: 

 


